

Deux cas d'affection massive par la maladie des branchies observés sur les huîtres portugaises, *Crassostrea angulata* Lmk. élevées en suspension dans le Bassin d'Arcachon



Marteil, en 1968, a fait état de la présence, des manifestations et des problèmes posés par l'existence de la maladie des branchies dans la plupart des centres ostréicoles français. Rappelons que la découverte dans le bassin d'Arcachon des premiers sujets présentant des anomalies dans la morphologie des feuillets branchiaux remonte au mois de février 1967. Au cours des mois suivants le pourcentage de tels individus devait croître rapidement. Dès le printemps et pendant tout l'été une mortalité excessive affectait gravement les élevages arcachonnais.

Auteurs du document : Deltreil, Jean-pierre

Obtenir le document : Communication Congrès International pour l'Exploration de la Mer, Comité des Crustacés, coquillages et benthos. CM 1969 N° K:7

Mots clés : Pathologie, Maladie, *Crassostrea angulata*, Huîtres, Bassin Arcachon, Branchies

Thème (issu du Text Mining) : SCIENCES EXACTES SCIENCES HUMAINES, AMENAGEMENT DU TERRITOIRE - PAYSAGE, MILIEU NATUREL, FAUNE

Date : 1969

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : ISTPM, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00010/12118/8844.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00010/12118/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/deux-cas-d-affection-massive-par-la-maladie-des-branchies-observees-sur-les-huitres-portugaises-crass0>

Evaluer cette notice: